



INCIDENTES. Lima, Julio 19 (Reuter). Varios soldados antimotines observan las llamas de una barricada, hecha por un grupo de estudiantes para bloquear el paso de vehículos. Varios incidentes ocurrieron hoy en el primer día de "paro" convocado por una confederación de trabajadores.

John F. Kennedy h., hace su primera presentación

Atlanta, E.U., Julio 19 (AP). John F. Kennedy, hijo, recordado por la foto en que aparece como el niño de tres años que realiza un gesto de saludo militar cuando el cadáver de su padre asesinado iba a ser sepultado hace casi un cuarto de siglo, realizará hoy su pri-

mera presentación política ante una audiencia nacional en la segunda sesión de la convención demócrata.

Kennedy, de 27 años y que durante largo tiempo evitó aparecer tanto en la política como en la publicidad, presentará

—Pasa a la página 40—

Especúlase contundente ataque de Irak a Israel

Jerusalén, Julio 19 (AP). Luego que dirigentes israelíes sostuvieron que la guerra del Golfo impedía que varios Estados árabes se combinaran para lanzar una guerra contra Israel, políticos, jefes militares retirados y otros expertos

locales consideran que la paz en la región podría liberar ahora al enorme arsenal de Irak para un contundente ataque contra el Estado judío.

"Mientras se desarrollaba la guerra del Golfo, Israel podía estar segura

—Pasa a la página 70—

Encarnizado ataque de Irak contra planta atómica iraní

Teheran / Nueva York, 19 de julio (DPA). Continuaban hoy las acciones bélicas entre Irán e Irak, mientras las gestiones de las Naciones Unidas por poner fin a ocho años de hostilidades entre ambos países se concentraban en la fijación de las condiciones

y de un plazo de un cese del fuego entre los contendientes. Menos de 24 horas después que Irán anunciase que aceptaba la resolución 598 del Consejo de Seguridad de la ONU llamando al cese de las hostilidades, Irak lanzó hoy su más encarnizado

—Pasa a la página 40—

Irak exige que Irán acepte documento de Consejo ONU

Nueva York, Julio 19 (DPA). Irak celebra la aceptación incondicional por Irán de la resolución 598 sobre la guerra del Golfo Pérsico, pero exige que Teherán acepte el documento en la misma forma en que fue despachado por el Consejo de Seguridad hace un año.

"Por el momento, hasta que estemos seguros de las intenciones de Irán y hasta que no se dé pasos prácti-



SOCIALISTA. Juigalpa, Nicaragua, Julio 19 (Reuter). El presidente nicaragüense Daniel Ortega dijo hoy aquí que el gobierno que él preside (sandinista), es de carácter socialista.

Sandinistas son de carácter socialista

Managua, julio 19 (Reuter). El Presidente Daniel Ortega proclamó hoy el carácter socialista de Nicaragua pero dijo que habrá pluralismo político y economía mixta al evocar el noveno aniversario de la revolución sandinista.

"Los sandinistas somos socialistas", dijo Ortega desde Juigalpa, 140 kiló-

metros al Este de Managua, donde se celebró el noveno aniversario de la toma del poder por el Frente Sandinista de Liberación Nacional.

"El socialismo está en Nicaragua desde el triunfo de la revolución sandinista el 19 de Julio de 1979", agregó.

Ese día, una revuelta popular, impulsó

—Pasa a la página 66—



Kremlin ordena poner fin a huelgas y manifestaciones

Moscú, Julio 19 (UPI). El Kremlin ordenó hoy a las autoridades de Azerbaiyán que pongan fin a las huelgas y manifestaciones nacionalistas de los armenios que demandan la transferencia del control del disputado enclave de Nagorno Kara-

baj a la vecina República de Armenia.

El texto de la resolución a favor de Azerbaiyán no fue difundido por la agencia oficial de noticias TASS sino hasta este mediodía, cerca de 24 horas después que TASS

—Pasa a la página 40—

Jefe del M-19 ordena la pronta libertad de político

Bogotá, julio 19 (UPI). El jefe del Movimiento 19 de Abril, Carlos Pizarro Leongómez, ordenó hoy al comando que tiene secuestrado al dirigente político opositor Alvaro Gómez Hurtado, que lo pongan inmediatamente en libertad en

un plazo no mayor de 72 horas, dijo el gobierno.

Un vocero del Palacio de Nariño dijo que la decisión del M-19 fue comunicada por Pizarro Leongómez mediante un contacto telefónico desde su reducto en la selva

—Pasa a la página 66—

Un Kennedy y un Carter entre Michael Dukakis

Atlanta, julio 19 (Reuter). A Michael Dukakis le gusta considerarse "otro hijo de Massachusetts" —comparándose con John F. Kennedy—, pero sus oponentes lo descalifican diciendo que es un Jimmy Carter con acento bostoniano.

Mientras los demócratas se reúnen aquí para proclamar mañana a Dukakis como su candidato presidencial, la pregunta que plantea si serán conducidos por un Kennedy o un Carter asumió más importancia que la

—Pasa a la página 70—



INSPECCION. Londres, Julio 19 (Reuter). Yusa-cheslav Lebedev, líder de la Comisión Soviética de Inspección, pronuncia un discurso al arribar hoy aquí. La Comisión ha llegado para inspeccionar el cumplimiento del tratado de armas nucleares de media potencia.